

Beschlussvorlage

Geschäftsleitung / Heinz-Josef Reiser

Erstellungsdatum: 01.12.2022

Wahl des 3. Bürgermeisters

I. Vortrag

Entsprechend dem Beschluss des Gemeinderats vom 14. Mai 2020 muss ein 3. Bürgermeister gewählt werden.

Da bisher Herr Gemeinderat Thomas Zimmermann dieses Amt inne hatte, muss nunmehr durch das Ausscheiden dieses Gemeinderats dieses Ehrenamt neu vergeben werden. Dieser ist, weil es keine anders lautende Satzungsregelung der Gemeinde gibt, als Ehrenbeamter ehrenamtlich tätig (Art. 35 Abs. 1 GO).

Wählbar zum 3. Bürgermeister sind alle ehrenamtlichen Gemeinderatsmitglieder, die die Voraussetzungen für die Wahl zum ersten Bürgermeister erfüllen.

Der Gemeinderat erhebt keine Einwendungen dagegen, dass zur Unterstützung der Wahl ein Wahlausschuss gebildet wird, dem angehören:

Heinz-Josef Reiser als Wahlleiter

Annette Gierlinger

Kathrin Jochim

Die Mitglieder des Wahlausschusses sind Tarifbeschäftigte bzw. Frau Jochim Beamtin der Gemeinde Feldkirchen.

Aus der Mitte des Gemeinderates können Personen für die Wahl des 3. Bürgermeisters vorgeschlagen werden. Die vorgeschlagenen Personen können erklären, ob sie im Fall der Wahl diese annehmen. Sodann werden Stimmzettel ausgeteilt. Die Gemeinderatsmitglieder sind anschließend aufgefordert, einzeln die Wahlkabine zu betreten, den Stimmzettel auszufüllen und ihn zweifach gefaltet in die Wahlurne zu werfen. Die Stimmabgabe wird vermerkt.

Von den anwesenden Gemeinderatsmitgliedern haben ... (einschl. erstem Bürgermeister) den Stimmzettel abgegeben. Die Zahl der abgegebenen Stimmzettel stimmt mit der Zahl der Abstimmungsvermerke überein.

Nach Eröffnung der Stimmzettel und der Prüfung auf ihre Gültigkeit wird das Ergebnis mitgeteilt:

..... ungültig, damit gültig

... Stimmen entfielen auf

... Stimmen entfielen auf

... Stimmen entfielen auf

Der eingesetzte Wahlleiter verkündet das Wahlergebnis und dass mit der Mehrheit der abgegebenen gültigen Stimmen damit ... zum(r) /3. Bürgermeister(in) gewählt ist.

Auf Nachfrage des Ersten Bürgermeisters erklärte der/die Gewählte, dass er/sie die Wahl annimmt.